
Борис Зырянов: России нужно двигаться в направлении «сильного искусственного интеллекта» по Пенроузу

 

 

«Искусственный интеллект – это программное обеспечение, находящееся сейчас на

слуху и позволяющее развивать ряд отраслей. Но если не продвигаться в направлении

«сильного ИИ» по Пенроузу, а сделать это можно только на базе мультиклеточной

архитектуры, то фундаментальных изменений в этом направлении ждать не

приходится», — считает лидер ПАРТИИ ДЕЛА в Свердловской области, генеральный

директор компании «Мультиклет», доктор технических наук Борис Зырянов.
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